



きうちみのる

1965年、静岡県浜松市出身。1989年、東京大学教養学部国際関係論分科を卒業し、外務省に入省。90年、在ドイツ日本国大使館勤務。02年、外務省を退官し、公選に応募。03年、衆議院議員初当選（無所属）。04年、自民党改革実行本部幹事。05年、衆議院選挙にて748票差で惜敗（無所属）。拓殖大学客員教授を経て、09年、衆議院選挙にて自民党現職の片山さつき氏に約7万5千、民主党の新人に約6万6千票の大差で当選（無所属）。

対して、人権侵害だという勧告を出だした機関です。

国を売り、魂も売る

稲田 靖国参拝をするべきだということも人権侵害になる。政敵を倒すために、小沢さんが「こいつは絶対に許せない」となれば人権侵害で処罰する。何でも人権侵害が適用されます。

安倍 法律が成立すれば、「W・I・L」は間違いなくガサ入れを受けます

加藤 なぜ、日本社会にとって、国民にとって、夫婦別姓が本当に必要なのか。なぜ外国人参政権を与えるべきならないのか、という根本的な問題に民主党は答えていません。

稲田 夫婦別姓は左翼だから、外国人参政権は民団が選挙で応援してくれたから、でしかない。

裁的な民主党政権で行われれば極めて恐ろしい世の中になります。

政コストがかかります。明らかに矛盾している。

稲田 千葉さん自身が、夫婦別姓ではないことを人権侵害だと思い込んでいる人です。人権擁護法案が成立

し、人権擁護委員会が設立されれば、夫婦同姓は人権侵害だと訴える人まで出てくる。税金を使って社会をむちやくちやにしようとしています。

安倍 人権擁護委員会と中央人権委員会のメンバーには、日弁連の担当者が参加するでしょう。日弁連の人権委員会は、日の丸、君が代を入学式や卒業式で掲揚し斉唱した学校に

城内 実際、私が校長先生に電話で確かめたところ、憮然とした声で「事実です」との答えが返ってきました。

悪い冗談かと思いましたが、本当だったんです。愕然としました。

安倍 日の丸の掲揚と君が代の斉唱を行ひ、事情聴取を受けさせることを強制されたと訴え出れば強制捜査

新藤 そうです。外国人参政権はまさに選挙対策でしかない。選挙のた



国会を愚弄した黒塗りの調査報告書

めに国を売り、魂を売ったようなもので。小沢さんや鳩山さんや岡田さんが、韓国に対してなぜここまで明らかにしていく必要があります。

安倍 夫婦別姓法案と外国人参政権法案が、民主党の性格をはつきりと表しています。外国人参政権では國家を希薄化させる。民主党は「地球市

民」という言葉を好んで使っていますが、これは地域があつて国際社会がある、国家という概念は無い方が良いという考え方です。

稻田 鳩山さんは「日本列島は日本人だけのものではない」と発言しました。外国人参政権を与えることは、日本が主権国家であることの放棄を意味します。

安倍 おっしゃる通りです。そして夫婦別姓は家族の解体を意味します。家族の解体が最終目標であつて、家族から解放されなければ人間として自由になれないという、左翼的かつ共産主義のドグマ（教義）。これは日教組が教育現場で実行していることです。

城内 どちらもマニフェスト——この言葉は嫌いですが——には出してない。国民がほとんど読んでいない「政策INDEX2009」にこつそりと入れて、姑息にも選挙が終わつ

た後に推し進めていく。堂々と選挙公約として掲げて、理念として論争しない。

安倍 千葉景子法務大臣が事実上進めている死刑制度の無効化も、死刑を執行しないのであれば堂々と選挙で「民主党政権では死刑は執行しません」と国民に約束するべきです。それをせずに事实上執行しないということは、日本の法制度を根本から骨抜きにする極めて要質な行為です。

税金で国民を買収

稻田 「創生日本」としては、谷垣総裁には全国津々浦々「決起せよ！」と檄を飛ばしていただき、全国から解散総選挙の風を起こしていく必要がありますね。一日長く民主党政権が統けば、一日早く日本の滅亡に近づいているんです。

城内 自民党は部会などやつていないで幟（のぼり）を持って町に出て、「小沢氏に

証人喚問を「解散総選挙で国民に信

が当然です。

を問え」と唱え、ガンガン行動するべきです。いつまで与党気分でいるんですか。もう少し羣衆を持っていただきたいたい。

加藤 地方議会にはまだ自民党議員が多いわけですから、地方の議員や志ある方々と連携し、地方から盛り上げていくことも重要です。

新藤 自民党が野党になつたことによる最大の変化は、我々の訴えが報道される量が激減したことです。三分の一くらいになつたのではないで

しょうか。城内さんが言うように、我々は報道されるのを待つのではなく、どんどん街に出て自ら政策を訴える力を強めなければなりません。

安倍 そうですね。いずれにしろ昨年の総選挙はイカサマの選挙であり、民主党が出したマニフェストは詐欺だったことが明らかとなりましたから、総選挙のやり直しをするの

を捻出するとしていたが、二十二年度の予算を見ればわかるように、借金への依存そのものです。子ども手

当を例にとれば、親に渡つた瞬間に子どもにそれ以上の借用書が付いて回るという最大の詐欺です。

城内 昨年の総選挙で、民主党は税金を使って国民を買収しようとしたわけですよ。

安倍 買収しようとしたんですが、その買収の金すら払わない。このやり直しの選挙は、いわば正義を実現する選挙にしなければならないと思います。事実、総選挙を主導した鳩山さんも小沢さんも、本来であれば裁きの場に立たなければならない。

新藤 民主党内からは、最近になつてようやく小沢さんの責任を問う声も聞かれるようになりましたが、それでもまだまだ少ない。生方副幹事長の解任騒動から分かるように、やはり小沢さんは人事をはじめ全ての

ところが、このままでは逃げおおせてしまう。何としても彼等を現政権から放逐しなければなりません。

福田 なぜ十億円もの不動産が政治活動に必要なのか。先の検察審査会が小沢氏に対して起訴相当としたことからも、不動産購入資金が実は党のお金をネコババしたのではないのか、ゼネコンからの賄賂ではないのかということを、国民は明らかにするべきだと判断したわけです。議会制民主主義を訴える二大政党を実現させたのであれば、非公開の場でこそソコソとやるのではなく、国会の場で証人喚問をやり、堂々と国民が知りたいことに答えるべきです。

新藤 民主党内からは、最近になつてようやく小沢さんの責任を問う声も聞かれるようになりましたが、それでもまだまだ少ない。生方副幹事長の解任騒動から分かるように、や

党務に絶対的な力を持つていて、その意向に反することをすると酷い目に遭うのだと、民主党議員はみんな思っているのでしょうか。

安倍 小沢さんは辺野古に五千平方メートルもの土地を購入していますが、土地コロガシ以外の何物でもありません。普天間移設問題では結局、辺野古に戻りつつありますから、とんでもない話です。もし自民党政権下で幹事長が辺野古に土地を買っていたら、新聞やテレビは連日大騒ぎするでしょう。それだけで政権は崩壊していますよ。

城内 宮崎県の口蹄疫問題でも、自民党政権下で起きていたら、赤松農水大臣はとっくに解任されています。

安倍 すでに八万頭もの家畜が殺処分されているんですよ！ いくら外遊していたにせよ、直ちに帰国して対策を立てなければならぬ。そもそも

そもそも、なぜゴールデンウイークにユーバやメキシコを訪問したのか、理由がまったくわかりません。

自民党の江藤拓議員が農水委員会で銳く質しましたが、本来であれば、予算委員会において集中審議を行い、強い決意で追及していくかなければならない問題です。

城内 新聞やテレビで、赤松農相を非難するような論調がほとんど報じられないのも不思議ですね。

マスコミもかばいきれない

安倍 普天間基地移設問題についても、国民の多くが日米同盟の関係がここまで深く傷付けられていることに不信感を抱いているでしょう。日

稲田 マスコミも民主党を一年間かけてかばいきれなくなつたので、国民も徐々に変だという感じがわかつてきましたと思います。

安倍 核密約の問題では、NHKが三十分のニュース番組のうち二十分経ちますが、改定当初は日本の首脳も使い、「密約があった」「核が持ち込まれていたんだ」「国民は騙された」と嬉々として報道していました。

反発がありました。ところが今は、政府の首脳部より国民の方が日米同盟の重要性を理解しているという逆転現象が起こっています。

新藤 私は外務委員会、安保委員会で普天間問題を追及していますが、日米が合意し、沖縄が受け入れを表明していた現行案をどうして採用しないのか、その理由が一言も説明されていません。普天間問題の混乱は、

「自民党とは違う案を出さねば」という民主党の面子のみ。

ところが、国民の多くは非常に冷静でしたね。

城内 「だからどうしたの？ そんなこと想像していたし、それで日本は守っていたんではないのか」という反応が周りに結構ありましたよ。

安倍 長い間密約のままにしてきた点については、率直に反省をする必要があります。ですので、密約がつたことを認めた上で、非核三原則を二・五原則にして、領海通過は認めます。九一年以降、戦術核は配備されていませんが、国際情勢はどう変化するか不確定です。場合によっては、緊急事態に戦術核を配備することはあります。

日本は自国を護る同盟国の核には厳しく、かつての旧ソ連や北朝鮮の核には非常に寛容です。同盟国の核が領海通過をすることに対しては断固として許さず、日本に敵対的な核が通過することには敏感に反応して

はならない。非常におかしなことが起こっています。

「政治主導」は「政治ゴツコ」

城内 民主党は政治主導と称して官僚をやたらとバッシングしますが、政治家が知識や経験、能力で官僚よりも二、三倍すぐれているのであれば話は別です。しかし、長年野党にいて知識も経験もなく、ただ「反対、反対」とやつてきた人たちが、急に政治主導といつて権力を握って「政治ゴツコ」をしているからおかしくなつた。いかに彼等が勉強してこなかつたかがよくわかります。

稻田 腕まくりして、電卓をたたく

シーンがマスコミで報道されました。テレビ映りだけを気にした民主党らしい演出ですね。

安倍 それをもて囁いたマスコミもどうかしています。

新藤 民主党の根本的な欠陥は、政府が持っている情報を党で共有していないこともあります。なぜなら、民主党の国会議員たちが党内で議論する場がないからです。役を与えられた一握りの議員が自分たちだけで動いている。国民の声も聞かず、國

安倍 今は事実上、各省庁が機能停止に陥っています。政務三役が全て方針を決定し、その方針に従わない役人に対する厳しく指導していく必要があります。ところが、政務官が課長補佐のように電卓をたたく必要はありません。

会議員を単なる投票マシーンとしてしか扱わない。情報を出すことも情報を得ることもせず、バラバラで動いているため漂流状態になっているんです。

戦後レジームの象徴

城内 民主党議員と話をすると、は

つきりとは表に出しませんが、おそらく今の執行部に対して「耐えられないと」いう想いを持っていますよ。

しかし、なぜ党内から執行部批判が全く出てこないのか。

加藤 自民党政権であれば、党内から「おかしいではないか」という声が出ています。

新藤 やはり、民主党が持つ組合体質ですね。社会主義では反対の意見を言えば肅清される。小沢さんには恐くて物が言えないのでしょうか。

安倍 ここ一番で鬱わないのであります。たとえどのような立派な考え方

を持っていたとしても政治家として認められません。「今こそ民主党の中から闘う政治家よ出でよ」と申し上げたい。

「創生日本」は闘う政治家が集まっています。たとえ選挙で不利を蒙っても、使命感を持つて行動する。これから前面に出て闘う覚悟です。

城内 萩生田光一さんや木原誠二さんのように、昨年の総選挙で惜しくも落選してしまった議員の中には、

志を同じくする大変優秀な方たちが大勢います。その方たちを互助組織として復活させることも重要ですね。

新藤 自民党が変わり、日本の政治が変わり、新しい政治ができるとうことを打ち立てることが、我々「創生日本」の役目です。

加藤 国民生活の不安定さを少しずつ改革し、日々の日常生活や伝統を大事にするという当たり前の価値観が保守の理念です。この理念を若い

方も含め、もっと共鳴し共有していくことが大事です。

稻田 保守同士が権力の取り合いをするのではなく、日本を破壊していく民主党を倒すために保守勢力が結集し、日本を正しい方向へと導いていくことが目的です。その強い使命感を持つていて。

安倍 私は以前から戦後レジームの大勢います。その方たちを互助組織として復活させることも重要ですね。外交に持ち込むべきではないという日本人の誇りを否定する。戦略性を極めて左翼的な思考、戦後作られてきた価値観、戦後できた既得権を何が何でも手放さない。そして、それを応援している一部左翼マスコミという構造です。この戦後レジームを叩き壊すために「創生日本」が原動力になって活動していきたいと思いま